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C O N S I G L I O    P R O V I N C I A L E

Il 21 luglio 2023 alle ore 09:00, convocato dal Presidente nelle forme prescritte dalla legge, 
il Consiglio provinciale si è riunito nella sala delle proprie sedute per deliberare sugli oggetti 
iscritti all’ordine del giorno.

La presente seduta si è svolta in modalità mista, come previsto dal Capo VII bis, art. 31 bis  
e ss., del Regolamento del Consiglio provinciale approvato con delibera n. 60 del 22 giugno 
2022.

Presiede BRAGLIA FABIO, Presidente, con l’assistenza del Segretario Generale MARIA 
DI MATTEO.

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 10 membri su 13, assenti n. 3.
In particolare risultano:

BRAGLIA FABIO Presente
COSTI MARIA Presente in videoconferenza
GUERZONI PAOLA Presente in videoconferenza
LAGAZZI IACOPO Presente
MUZZARELLI GIAN CARLO Presente
PLATIS ANTONIO Presente in videoconferenza
POGGI FABIO Presente in videoconferenza
REBECCHI MAURIZIA Assente
SANTORO LUIGIA Presente in videoconferenza
VENTURINI STEFANO Assente
VERONESI MATTIA Presente in videoconferenza
ZANIBONI MONJA Presente
ZAVATTI LAVINIA Assente

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:

Atto n. 45
INTERROGAZIONE, A RISPOSTA SCRITTA, DEL CONSIGLIERE VERONESI RIGUARDO AL 
FUTURO DEL PARCO DELLA RESISTENZA MONTE SANTA GIULIA
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Oggetto:
INTERROGAZIONE,  A  RISPOSTA  SCRITTA,  DEL  CONSIGLIERE  VERONESI 
RIGUARDO AL FUTURO DEL PARCO DELLA RESISTENZA MONTE SANTA GIULIA

Premesso che il parco monte santa Giulia è ubicato a Monchio di Palagano ed è un 
terreno di proprietà della provincia di Modena ed oggetto di convenzione tra la provincia 
stessa, i comuni di Prignano, Palagano e l’unione del distretto ceramico.

Ricordato che la convenzione attualmente in essere scade a fine 2023.
Ricordato inoltre che il parco presenta una serie di infrastrutture di valore storico  

culturale legate alla resistenza, oltre al museo ed ad una serie di opere scultoree donate 
alla  comunità.  Ricordato  che:  a  breve  ricorrerà  il  cinquantesimo  anniversario  della  
fondazione  del  parco,  anniversario  che  in  questo  momento  storico  risulta  ancora  più 
importante.

Si interroga il presidente sui seguenti punti:

1. Se si è iniziato a discutere del rinnovo della convenzione per la gestione del parco.
2. In caso di risposta positiva, si chiede una breve relazione dello stato dell’arte.
3. Se corrisponde a verità l’ipotesi di un appalto esterno per la promozione del parco.
4. Come  si  intende  procedere  per  la  definizione  del  programma  per  il  cinquantesimo 

anniversario del parco.
5. Se le associazioni quali ANPI ecc. sono già state coinvolte.

Il Presidente dichiara aperta la trattazione del presente oggetto:

BRAGLI FABIO – Presidente della Provincia
È stata inviata risposta. Chiedo al Consigliere Veronesi se è soddisfatto della risposta.

VERONESI MATTIA - Consigliere
Grazie Presidente. La risposta mi è arrivata ieri, non ho ancora avuto tempo per leggerla a  
dovere.  Per  il  momento  mi  dichiaro  soddisfatto,  poi  al  limite  mi  riservo  di  fare  
un'integrazione dell'interrogazione con una nuova interrogazione. Grazie.

BRAGLIA FABIO - Presidente della Provincia
Come  ho  scritto  anche  nella  risposta,  se  poi  avrà  piacere,  Consigliere,  sono  anche  a 
disposizione per darle ulteriori informazioni rispetto al Parco, che oltretutto insiste anche  
nel  mio  Comune,  quindi  se  le  fa  piacere,  visto  che  ha  fatto  l’interrogazione,  sono 
comunque a disposizione al di là dell'interrogazione.

Della suestesa delibera viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Segretario Generale

BRAGLIA FABIO DI MATTEO MARIA
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